

FISCALÍA PIDIÓ AMPLIACIÓN DE LA DETENCIÓN

# PDI investiga riña con armas blancas entre extranjeros en Coquimbo

ÓSCAR ROSALES CID / Coquimbo

Bastante misterio rodea la violenta riña con armas blancas que protagonizaron dos ciudadanos chinos y un dominicano, por lo que el Ministerio Público solicitó la ampliación de la detención de los involucrados con el objeto de aclarar los hechos.

Cabe recordar que la pelea se registró alrededor de las 16:10 horas del martes pasado, ocasión en que, por causas que son investigadas por funcionarios de la PDI, tres extranjeros se trenzaron en una feroz riña que se hizo viral en las redes sociales.

En concreto, en la intersección de calles Los Clarines con Los Álamos, en las afueras del restaurante chino Ya Zhou Mei Shi en Sindempart, comuna de Coquimbo, una mujer y un hombre de origen chino y otro ciudadano dominicano protagonizaron una pelea a cuchillo y machete, provocándose lesiones leves, por lo que el Ministerio Público abrió una investigación para aclarar los hechos.

Por lo anterior, se designó a la Policía de Investigaciones para dar con las causas reales de la pelea, aunque según el informe de Carabineros, quienes fueron los que realizaron el procedimiento, se señala que el conflicto se habría originado cuando el ciudadano dominicana llegó al establecimiento para reclamar por la presencia de una fotografía suya en el local, en donde se le sindicaba como deudor por no pagar un servicio. Tras reclamar, se produjo una discusión con los propietarios, lo que rápidamente escaló hasta convertirse en una agresión física en plena vía pública, que fue captada por la cámara del celular de un transeúnte que subió las imágenes a redes sociales. Allí se puede apreciar al ciudadano chino empujando un machete de cocina y al dominicano con un cuchillo en la mano, mientras es sujetado de su ropa por la mujer quien le grita "ladrón".

Tras la llegada de carabineros se incautaron las armas blancas y se detuvo a los participantes, quienes quedaron a disposición de la justicia.

## HERMETISMO

No obstante, el trabajo de la policía se habría visto algo entrampado por la poca colaboración de los habitantes del sector, donde se han realizado una serie de diligencias.



Ayer, el restaurante de comida china Ya Zhou Mei Shi, permanecía cerrado luego de que sus propietarios fueran detenidos por protagonizar una riña con arma blanca con un ciudadano dominicano.

EL DÍA

**Aunque se provocaron lesiones leves, la escena causó impacto en la comunidad, muchos de los cuales vieron la pelea por redes sociales. Algunas personas indicaron que los propietarios del local de comida china frente al cual ocurrió la riña eran tranquilos.**



## Tres

**Ciudadanos extranjeros protagonizaron una violenta riña en el sector de Sindempart, en Coquimbo.**

Es más, Diario El Día constató que prácticamente no hay testigos de los hechos, aunque algunos vecinos del sector señalaron que el ambiente en el sector se ha "echado a perder" desde hace bastante tiempo, pese a que en el restaurante, afirman, nunca ha habido problemas.

No obstante, precisan que la instalación de varios locales en ese perímetro como botillerías, barberías

y vendedores ambulantes han acrecentado la sensación de inseguridad del barrio.

Otra persona del sector, quien declinó identificarse, señala que a la hora en que ocurrió la riña no había mucha gente en la calle, pero circula una versión de que el sujeto que se trenzó en una riña con los dueños del local los conocería, pues al parecer, habría trabajado en el recinto anteriormente.

No obstante, la mayoría de las personas del sector prefirieron no opinar sobre lo ocurrido, escudándose en que no habían presenciado la pelea, pero sí reconocieron que habían visto el video en redes sociales.

## LOCAL CERRADO

Respecto el restaurante de comida china, éste permanecía cerrado

ayer. Incluso, algunos clientes que llegaron a comprar y desconocían la situación, se sorprendieron por la situación.

"Generalmente compro acá colación. Vivo como a dos cuadras, pero no tenía idea de que estaba cerrado, menos que los dueños habían protagonizado una pelea. A ellos se les ve jóvenes, son personas amables y tranquilas", indicó Claudia Pizarro.

En tanto, José Arancibia, dijo transitar regularmente por esa vereda y que el restaurante "siempre se ve tranquilo y silencioso, y siempre está abierto".